



AL AYUNTAMIENTO PLENO

El domingo pasado, un medio de comunicación escrito de ámbito local informaba de que la pandemia del Covid había dejado sin “stock” de bicis a las tiendas de Valladolid en plena campaña municipal para incentivar su uso. Así mismo, recogía que algunos modelos tenían lista de espera hasta mayo de 2022.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre la concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada por el alcalde en el pleno ordinario de 4 de marzo, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el alcalde sobre esta información?

Valladolid, 3 de marzo de 2021

Marta López de la Cuesta
Concejal del Grupo Municipal Popular